



» **HogarEsOpinión** | Por Saúl Galarza*

saul.galarza@hogaresnoticia.com.mx



HOGARESNOTICIA. 1.-

Con un modelo de negocio sustentable e integral, Grupo Vinte, que dirige **Sergio**

Leal, se consolidó como una de las empresas desarrolladoras de vivienda más sólidas del sector, con generación positiva de efectivo y con un apalancamiento Deuda Neta a EBITDA de 1.92 veces al cierre de 2012. La empresa reporta a la BMV por contar con tres emisiones de deuda, todas ellas con una calificación Aa3.mx por Moody's y AA- por HR Ratings, y con una perspectiva estable.